

La grande famille orange défie le cancer dans la joie

La Fondation Flavien, qui lutte contre les cancers pédiatriques depuis 2014, a réuni ses fidèles partenaires hier pour un Trott'N'Roll où le sourire était de mise à l'aube de grandes avancées.

Créée en 2014, la Fondation Flavien repousse chaque année les frontières de l'espoir pour les enfants malades et leurs proches en levant des fonds colossaux à destination de la recherche. Des efforts célébrés « en famille » chaque mois de septembre sur la promenade Honoré-II et l'allée Lazare-Sauvaigo, lors du Trott'N'Roll. Et hier, le village d'animations a drainé un monde fou toute la journée ! Parcours de trottinette, skate-park, chamboule-tout, tatoos, initiation aux gestes qui sauvent... le choix était large et les fidèles bénévoles, pompiers, forains, motards, ou encore membres de la Croix-rouge monégasque au rendez-vous.

« On est là pour partager avec le sourire, et sauver des vies », s'élève le président-fondateur de la Fondation Flavien, Denis Maccario, ravi d'accueillir cette année Flavy Barla, Miss Côte d'Azur, comme marraine de cœur, et de choix (*lire ci-dessous*). Investie et bien accaparée par les demandes de photos/selfies, l'étudiante en médecine a épaulé le parrain de la première heure, Stéphane Valéri.

« On lui tire un grand coup de chapeau »

Un président du Conseil national forcément bluffé par l'abnégation et



La grande famille orange a reçu le soutien de super-héros, hier dans son village éphémère dressé au pied des Jardins d'Apolline.

le dévouement de Denis Maccario. « Très peu de gens croyaient qu'il arriverait à faire ce qu'il a fait. Il a transformé un épouvantable drame en énergie positive et en passion pour mobiliser la Principauté et sensibiliser bien au-delà à la lutte contre les cancers pédiatriques. On lui tire un grand coup de chapeau. »

Stéphane Valéri d'insister aussi sur « la partie invisible de l'iceberg ». « Toute l'aide aux familles, le soutien psychologique, les aides matérielles discrètes quand c'est nécessaire. » On sait par exemple que la Fondation a accompagné financièrement jusque dans leur deuil des familles. Pour ne plus avoir à le faire, pour

que ces gosses injustement rattrapés par la maladie survivent, la Fondation espère lever au plus vite les 620 000 euros nécessaires au lancement d'un essai clinique encadré par la Société Française des Cancers de l'Enfant (SFCE), qui pourrait bénéficier à 36 enfants. Avec le soutien indéfectible du gou-

vernement princier et du Centre scientifique notamment. À vous de matérialiser ce rêve par votre générosité.

Textes et photos :
Thomas MICHEL
tmichel@nicemat.fr

Questions à Flavy Barla, marraine et Miss Côte d'Azur « J'ai moi-même été victime de cette maladie étant petite »



Bachelière à 16 ans, étudiante en troisième année de médecine à Nice, reine de beauté élue Miss Côte d'Azur en août dernier et prétendante à la couronne de Miss France, la Niçoise Flavy Barla a, de prime abord, tout pour elle. Mais comme souvent le vernis masque des failles, des cicatrices et des souffrances. Flavy, qui révèle avoir été victime d'un cancer dans son enfance, a accepté d'être la marraine de ce Trott'N'Roll pour accompagner les enfants malades et leurs proches.

Est-ce votre première opération caritative depuis que vous portez l'écharpe de Miss Côte d'Azur ?
Oui, c'est la première. D'ailleurs c'est la première qui m'a contactée. Après évidemment si je peux élargir tout ça je le ferai, mais d'abord je reste à fond avec la Fondation Flavien parce que ça me touche énormément.

Vous connaissez la Fondation

avant d'être élue ?
De nom, mais je ne m'attendais absolument pas à devenir marraine. Ne serait-ce que par rapport à mon prénom ça m'a semblé évident, et cela m'a tout de suite touchée. Je suis en 3^e année de médecine et je sais à quel point ce genre de fondation est importante pour faire avancer les choses, parce qu'on n'a pas toujours les fonds.

Ce rôle de marraine vous permet d'ailleurs d'échanger avec des chercheurs et médecins...
Oui c'est une richesse énorme pour moi. J'aime rappeler que ce titre de Miss Côte d'Azur n'est pas du tout pour me mettre en avant mais pour faire des rencontres exceptionnelles et hyper enrichissantes.

Le combat de Denis Maccario nous touche tous car le cancer ternit le quotidien de chaque famille. Cette lutte contre la maladie est un sujet

à fleur de peau chez vous ?
Oui, c'est extrêmement important parce que j'ai moi-même été victime de cette maladie étant petite. Je peux comprendre, comme mes parents, à quel point c'est important d'avoir du soutien et de se sentir accompagnée dans ce genre d'épreuve.

Vous l'étiez ?
Le soutien moral est primordial. Mes parents étaient assez entourés mais ce que l'on peut faire de nos jours est bien différent de ce que l'on pouvait faire à mon époque. Après j'étais assez jeune et ne me rends pas forcément compte de l'impact que cela peut avoir pour la famille et l'entourage. Mais quand on nous raconte quelques années après, on se dit qu'on n'aurait jamais voulu être seule à ce moment-là. C'est important de savoir qu'il y a gens comme nous, qui subissent ou ont subi la même chose.

Le chiffre **620 000**

En 2014, un médulloblastome a été fatal au guerrier Flavien, dont le papa Denis poursuit aujourd'hui le combat en son nom et pour les autres. Et pour avancer, l'argent est indispensable. « Avec un peu de chance un bienfaiteur va passer aujourd'hui et mettre un chèque sur la table », espérait hier Denis Maccario alors que le coût global de l'essai clinique planifié sur trois ans et tant espéré s'élève à 620 000 euros (*lire ci-dessus*). Récemment, Denis n'a d'ailleurs pas hésité à interpellé David Guetta sur les réseaux sociaux, après que le DJ a évoqué sa fortune. « Il ne sait pas ce qu'il fait de son argent, donc je lui ai proposé de nous en donner. Il n'a pas répondu, mais peut-être qu'avec Miss Côte d'Azur il répondra [sourire] ». Flavy Barla, dont Flavien aurait l'âge à quelques mois près, qui promet de s'engager « à fond » derrière la Fondation Flavien.



Non, le héros des Gardiens de la Galaxie Rocket Raccoon n'a pas braqué les amis de la Fondation Flavien hier. Mais vos dons sont les bienvenus.